

## Bericht Kegleressen 2013

Kegleressen Ende Februar fand das alljährliche Kegleressen in unserem Vereinsheim statt. Es war kalt, es schneite und war perfekt geeignet als diesjährige Winterfeier durchzugehen. Um 18:30 Uhr machte sich der Vorsitzende des Vereins, Günter Oßfeld, auf und begann mit seiner Eröffnungsrede. Er begrüßte die 20 Gäste und erläuterte das diesjährige Festmahl. Lothar Maier nutzte die Gunst der Stunde und übernahm aufgrund seines runden Geburtstages großzügigerweise einen sehr großen Teil der Kosten. Hierfür nochmals ein herzliches Dankeschön von der Vorstandschaft. In diesem Zuge übergab Günter auch noch eine kleine Aufmerksamkeit in Form eines Geschenkes an Lothar. Nach dem guten Essen vom Partyservice rundete das Eis mit heißen Himbeeren den Hauptgang ab. Nach einer verlängerten Pause wurde der Abend nach Kaffee und Kuchen mit dem geselligem Beisammensein fortgesetzt und man feierte bis spät in die Nacht hinein. Besuchen sie uns auf unserer neuen Homepage: <http://www.rw-ubstadt.de>